

秋津川町内会より道路工事のお知らせ

県道30号線（田辺印南線）谷川地区木道峠から秋津川より約300メートルの位置で、待避所を設ける工事を12月中旬から開始しています。通行は可能ですが、状況により若干待つていただくこともあります。

【期間】令和2年12月中旬～令和3年3月頃

ご成人おめでとうございます

秋津川公民館区では男性3名、女性1名の計4名の方々が新たに成人となります。

新成人の皆様には、大人として思いやりと自覚を持ち、ふるさとや周りの方々を大切にす
優しい心をより一層養っていただきたいと思ひます。

皆様方の今後ますますのご健勝とご多幸をお祈りいたします。

移動図書館 やまびこ号

1月19日(火) 午前10時30分～11時 場所:秋津川小学校

※大雨警報・洪水警報・暴風警報・津波警報のいずれかが発表されている
場合は巡回を中止することがあります。また、津波注意報でも巡回を中
止することがあります。

1月の古紙回収日(毎月第2・4火曜日)

1月12日(火)、26日(火)

◆回収日の午前8時30分～正午までに、秋津川連絡所前に出してください。

◆雑誌・新聞・ダンボールの3種類に分け、必ず紙ひもでくくって出してください。

来月の明るい笑顔街いっぱい運動

2月1日(月)

登校時間に通学路や自宅前で、子どもたちに「おはよう」の声をかけて
いただきますよう、皆様のご協力をお願いします。

秋津川公民館報

令和3年
1月号

館長 赤松 昌典 主事 中野 旭

電話 35-1022 FAX 35-0569 (上秋津農村センター内)

秋津川公民館区 人口及び世帯数(令和2年11月末現在)

人口 616人 男性 285人 女性 331人 297世帯



新年のご挨拶

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

町民の皆様方には益々ご健勝にて新たな気持ちで新春を迎えられたことと存じます。

昨年中は公民館活動に対しまして協力委員様はじめ町民の皆様方から全面的なご支援・ご協力を賜りつつがなく無事終えることができました事に対しまして厚くお礼申し上げます。

昨年計画いたしました諸行事につきましては、皆様方もご承知の通り新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい全ての行事につきまして全面的に自粛要請が出されました。それにつきまして協力委員の皆様にもご相談いたしまして全ての行事を中止せざるをやむなしと決定いたしました。一日も早く終息することを願うばかりです。そして、皆々様と明るい笑顔でお会いできますことを願っています。

本年も微力ではありますが「わがまち秋津川」の明るく活気あるまちづくりに向け、歩んでまいり所存であります。今後とも、ご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げ年頭のご挨拶とさせていただきます。

秋津川公民館長 赤松 昌典

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

旧年中は、小、中学校の教育活動に対し、保護者や地域の皆様より多大なご支援とご協力を賜り、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

旧年中は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学校行事も縮小せざるを得ず、子どもたちの学習や活動を見ていただく機会も少なかった一年となりましたが、地域の皆様にもいつも見守られ、子どもたちは一人ひとりが持てる力を発揮し、健やかに成長することができました。

本年も小・中学校の職員一同、子どもたちの健全な成長を願い、地域とともに教育活動に励んでまいりますので、何卒よろしくようお願い申し上げます。

皆様方におかれましても素晴らしい一年となりますようお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

秋津川小・中学校職員一同

《裏面へ続く》

新年あけましておめでとうございます。

町民の皆様方におかれましてはすがすがしい新年をお迎えられたこととお察し、心よりお慶び申し上げます。

旧年中は、町内会運営につきまして、皆様方のご協力とご理解に心底より感謝いたしております。

ところで、令和元年の7月後半には、大規模な自然災害に遭遇し、秋津川、龍神の住民の生活のライフラインである「田辺・龍神線」が通行止めとなり、日々の日常生活に多大な支障をきたしご迷惑をおかけしましたが、令和2年3月27日をもって、仮設道路が完成し全面通行止めも解除となり日常の生活が送れることとなり、県知事、市長をはじめ関係各位の皆様方には感謝申し上げます。

皆様方のおかげで日常生活に戻れたことは大変ありがたく、うれしいことではありますが、本県でも新型コロナウイルスが猛威を振るい、12月6日現在で、503名の方が感染され、その内既に409名の方が退院され、不幸にもコロナが原因で7名の方が亡くなられています。そして、未だ76名の方が入院治療中だそうです。

幸いなことにわが町、秋津川ではコロナの発病は聞いていませんが、全国各地ではコロナが猛威を振るい、医師、看護師が足りず大変な危機に直面しています。

町民の皆様方も不要不急の外出は極力控え、マスク、手洗い、うがい、三密にならないことなどを守り、コロナにかからず新年を迎えていただきたいと祈願しております。

そして、町内会運営につきましても、昨年同様の皆様方のご協力とご理解を賜りますことをお願いして、新年の挨拶とさせていただきます。

秋津川町内会長 山本 幸生

新年の祝詞を申し上げます。

皆様方お揃いで新春をお迎えの事とお歓び申し上げます。

昨年は私達にとり前例の無い事に明け暮れました。第一が新型コロナウイルス感染症であり、第二が奇絶峡の県道通行止めであります。

県道の件は、国、県を挙げての諸施策により、仮設道路の開設により仮復旧いたしました。道路の有難さをしみじみと感じたものです。

一方、新型コロナウイルス感染症の方は未だ終息を見せず、尚拡大の様子を見せています。ワクチンの接種が待たれます。私達は、その日が来るまで感染しない、させない気配りの中で毎日の暮らしを過ごさなければなりません。また、今年是一年遅れのオリンピックの年であり、私達はこの夏、無事開催されることを祈るばかりです。

「道の駅」も道路の開通により、おかげさまでご来客数も増えており、その機能を戻しつつあり、ありがたいことです。今年も一同気を引き締め、事業に取り組みます。何卒よろしく願い申し上げます。

秋津川振興会会長 大澤 晃

新年明けましておめでとうございます。

昨年中は、保育所運営に多大なご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

一昨年は通行止め、昨年はコロナウィルス感染症の感染拡大と試練は続いております。いろいろな行事や活動が縮小されたり中止になったりして地域の皆様との触れ合いの場が少なくなっていることはさみしい限りです。しかし、散歩に出かけた折などには、優しく言葉をかけて下さり、また、お芋ほりでは子ども達は生き生きと楽しい時間を過ごさせていただきました。地域の皆様の温かい輪の中で、子ども達だけではなく職員ともども常に支えていただき、見守っていただいておりますこと深くお礼申し上げます。

本年も地域に根ざした保育所を目指し、子どもたち一人ひとりに寄り添い、きめ細やかな保育を進めていく所存です。昨年同様、何卒よろしく願い申し上げます。

皆様にとりまして幸多いよいお年でありますよう、そして一日も早くコロナウィルス感染症が収まり、みんなが自由に触れ合える生活が戻りますようお祈り申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

秋津川保育所職員一同

秋津川連絡所からのお知らせ

秋津川連絡所では年末年始【12月29日（火）～1月3日（日）】まで閉庁となります。1月4日（月）から通常通り開庁しております。

自然観察教室のお知らせ

「七草粥を作ろう」

日 時：1月7日（木）9時30分～12時

※コロナの影響により、学校の冬休みが短縮された場合、10日（日）に変更する可能性がありますので、事前にお問い合わせください。

場 所：ふるさと自然公園センター

参加費：無料

講 師：ふるさと自然公園センター専門員ほか

対 象：小・中・高校生・一般（小・中学生は保護者同伴要）

持ち物：採集用具・ビニール袋・食器・箸など

服 装：防寒の準備・長靴・手袋

申込み：前日までにハガキ又は電話・FAX・電子メールで住所・氏名・年齢・電話番号をご連絡ください。

問合せ：ふるさと自然公園センター

（TEL/FAX：0739-25-7252 E-mail：hikiwa@mb.aikis.or.jp）